

Kapolresta Cirebon Pimpin Sertijab Kabag Ops hingga Kapolsek Jajaran

Panji Rahitno - [CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Nov 30, 2024 - 21:28



CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, memimpin upacara serah terima jabatan (sertijab) Kabag Ops hingga Kapolsek jajaran, Sabtu (30/11/2024). Upacara sertijab tersebut berlangsung di Lapangan Apel Mapolresta Cirebon.

Adapun sejumlah jabatan di lingkungan Polresta Cirebon yang melaksanakan sertijab diantaranya Kabag Ops Polresta Cirebon dari AKBP H. PURNAMA, S.H., M.H., kepada KOMPOL SUTARJA, S.H.,M.H., Kapolsek Lemahabang Polresta Cirebon dari KOMPOL SUTARJA, S.H.,M.H., Kepada AKP SUHADA, S.H.,M.H.

Selain itu, Kapolsek Talun Polresta Cirebon diserahkan dari AKP SUHADA, S.H.,M.H., kepada AKP NGATIDJA, S.H.,M.H., dan Kapolsek Klangeran Polresta Cirebon dari AKP NGATIDJA, S.H.,M.H., kepada IPTU DIDING, S.H.,M.H.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni S.I.K, S.H, M.H, menyampaikan, mutasi jabatan di tubuh Polri merupakan hal biasa untuk meningkatkan kinerja personel. Menurutnya, mutasi juga menjadi kesempatan bagi personel Polri untuk menjalankan tugas-tugas di lini lainnya.

"Mutasi ini dalam rangka tour of duty dan area, sehingga diharapkan meningkatkan kinerja personel Polri sebagai jenjang pembinaan karir. Sehingga mutasi semacam ini merupakan hal biasa," ujar Kombes Pol Sumarni S.I.K, S.H, M.H.

Ia mengatakan, seluruh personel Polri harus siap mengemban segala bentuk penugasan di semua lini yang membutuhkan. Tak terkecuali para Perwira yang harus selalu siap apabila suatu saat nanti dipindah tugaskan ke daerah.

"Mutasi ini alami dalam tubuh Polri untuk penyegaran, promosi, sekaligus meningkatkan performa Polri, khususnya Polresta Cirebon," kata Kombes Pol Sumarni S.I.K, S.H, M.H.

Pihaknya berharap, para personel yang menempati jabatan baru dapat menjalankan tugasnya dengan baik dan dapat terus melindungi, melayani, serta mengayomi masyarakat di wilayah hukum Polresta Cirebon.